

Segunda mirada

Todo es cancha

– No es mi intención defender a funcionarios pencas o sinvergüenzas, pero en algunos casos la visión de licencias médicas me parece un poco restrictiva – nos dice Walter Alberto, un poco para llevar la contra.

– La ley es la ley – opina María Luisa Fernández, severa.

– ¿Lo dices por las licencias retroactivas? – pregunto.

– Y porque cada uno se sana como puede, Jota Jota.

– Al alcalde de Macul, el republicano Yayo Espinoza, lo pillaron porque andaba en Arica, mientras estaba con licencia de su trabajo en la municipalidad, y tuvo la mala idea de cruzar a Tacna – le explica Sammy Calderón.

– Le habrán recetado un clima más benigno, aprovechar la Eterna Primavera.

– O quizás sólo fue a matutear.

– En realidad andaba dirigiendo un equipo de viejos cracks de Colo Colo.

– Si los viejos juegan como los nuevos, eso debe ser cualquier cosa menos terapéutico – opina José Tobías Silva.

– Mejor le hubiesen recetado terapias florales por correo. La habría salido menos costoso.

J. J. Cruz